



Esmeralda Jiménez Jiménez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Sellos de Antropología Médica

Antropología Médica

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1°

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de septiembre de 2022.

La Antropología Médica...

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Fernández Jiménez

La antropología es un campo de la cultura, esta nos enseña sobre la salud y las prácticas de atención a los pacientes.

La antropología fue dividido en 3, esto la antropología social, física y organización social cada una nos induce a una rama, en la **Antropología social** fue enfocado en los problemas indígenas de México.

Tiene una estructura como disciplina la cual es dar Salud, la curación y muy claro la muerte. La antropología debe tener el estudio de los males, enfermedades que sufre el ser humano y esta debe tener las técnicas y saber enfrentarse al problema que tiene, en manos, tiene que estar enriquecida por todas las ciencias y tecnologías para así adquirir los conocimientos suficientes.

La antropología médica es muy importante tiene un particular como (los médicos hierberos) pero esto no quiere decir que debe ser un curandero, debe ser un médico pero muy especializado a poder tratar con indígenas o con personas de comunidades por que así esta especializado, y asu vez poder tratar y saber como actuar por si no hubiese lo químico o farmacológico que necesita en ese momento.

La Importancia de la Antropología Social en la Carrera de Medicina.

Dr. Sergio

López Ruiz

Esmeralda

Dra. Adalis Querts

El modelo de formación del médico cubano, que lo ha singularizado desde su creación, se ha caracterizado por formar un profesional, responsable y comprometido, con un desempeño comunitario a tono con los principios de la Medicina. Los fundamentos científicos de este proceso formativo, en cuanto a los modos de actuación de este profesional, se dirigen al conocimiento de lo antropológico como condición necesaria de la interpretación de los sujetos sociales y humanos, indispensable para poder estudiar y entender mejor al ser humano en su ambiente natural y sociocultural, así como comprender y resolver los problemas de salud del individuo, de la familia y la comunidad, con un enfoque holístico e integral. Resulta indispensable adentrase en los contenidos que contribuyan a la formación científica y humanista del médico.

Abordan la necesidad de una visión de la antropología en la formación del médico, pues consideran que esta es una vía demandante que propicia la elevación de su capacidad humanista, social y cultural. Todavía queda en un plano general y por demás, muy abierto, que no es capaz de solucionar el real vínculo indispensable entre ambos categorías al no reconocer la dimensión holística del organismo humano; así como las relaciones de la naturaleza humana,

La Antropología médica de Pedro Lain Entalgo: historia y teoría.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Pedro Lain Entralgo dice que la Antropología, más bien la Medicina, no es una ciencia del ser humano, cosa que está en la medicina sin apartar la enseñanza de la Antropología. Lain dice que la Antropología es el conocimiento científico de lo enfermable, sanable y mortal. Antes ya se establece la medicina con análisis en laboratorio.

Durante la Revolución Industrial, surge la necesidad de humanizar la medicina y que aumentaba los pacientes por la primera Guerra Mundial, dice que para ayudar habían doctores de varias escuelas.

Desde hace tiempo ya comienza a surgir la posibilidad de reducir las enfermedades. La Antropología sería determinada por la propia del Ser Humano. En el siglo XVII, tras la Guerra Mundial dice que fue abundando los neocatárticos en los clínicas de Europa, la gente había hecho que la salud mental y la fuerza fuese tomada muy en cuenta que en años anteriores, en la clínica ya se enfocaba que la medicina en la persona y a veces en individuo enfermo, en ese año de la Guerra, que fue más mercadillo ser un doctor y en esa época los necesitaban por lo que sucedió y también como dice anteriormente en el aumento del problema